

Los Cien Años de Jorge Luis Borges

La obra y la vida de Jorge Luis Borges se harán omnipresentes hoy en Argentina, cuando se celebra su natalicio, a partir de una serie de homenajes que muestran la veneración que le profesan sus compatriotas.

Conferencias, recitales de música, lecturas de su obra, teatro y documentales de televisión son parte de una innumerables serie de actividades programadas en torno a la figura del célebre narrador, poeta y ensayista argentino, fallecido en Ginebra (Suiza) en 1986. Los cantantes Pedro Aznar, Mercedes Sosa y Víctor Heredia interpretarán poemas de Borges, quien puso letra a varios milongas, en un recital que tendrá lugar en el Teatro Colón de Buenos Aires, ciudad natal del escritor y tema recurrente en sus textos.

Reconocidos actores, escritores, cantantes y otros artistas leerán a lo largo de todo el día poemas y fragmentos de la obra en prosa del autor, mientras el Centro Cultural San Martín presentará la obra teatral "Espejos y laberintos", con Federico Luppi, Susana Rinaldi y el chileno Patricio Contreras, y el Museo Solar Natal

● Innumerables actividades recuerdan en B. Aires el cumpleaños del genial intelectual.

Jorge Luis Borges exhibirá objetos personales y obras del literato.

La Biblioteca Nacional de Buenos Aires, que Borges dirigió durante 20 años, mostrará un documental que recoge su vida y el filme "La estrategia de la araña", de Bernardo Bertolucci, basado en el cuento borgiano "Tema del traidor y del hombre". Además, está prevista la emisión de otro documental sobre el literato, producido por la señal de cable People+Arts, Artear, Cafe Productions y Canal France 3, que recuerda al Borges de niño y sus inicios literarios con su entrañable amigo Adolfo Bioy Casares.

El autor también estará presente entre los argentinos en una serie de un millón de monedas de plata de dos pesos que pondrá en circulación el Banco Central. En el anverso está grabado el perfil de Borges y en el reverso la imagen de un laberinto y la letra aleph (la primera del alfabeto hebreo que da título a una recopilación de cuentos de 1949).

Los aspectos más cotidianos de la vida del literato argentino están recogidos, en tanto, en una exposición inaugurada en el Museo Nacional de Bellas Artes, promovida por la Fundación Internacional Jorge Luis Borges, que ya ha pasado por Italia y París y será exhibida en España, México y Japón, entre otros países.

En tanto, la revista literaria Pma, fundada por Borges en 1922, dedicó un especial de 200 páginas a este centenario con una recopilación de sus textos inéditos, fotos desconocidas, manuscritos y documentos personales. A esto se añaden los comentarios del escritor peruano Mario Vargas Llosa, del español Camilo José Cela, y de los chilenos Jorge Edwards y Volodia Teitelboim, entre otros.

En tanto, las opiniones de los detractores que tuvo el autor a comienzos de su trayectoria, e incluso bien avanzada su carrera, están compiladas en el libro "Antiborges", de Martín Laforque, que ya está en circulación. (EFE)



En otro homenaje al escritor, el viernes se estrenará una pieza sinfónica de Gabriel Semanov con la Orquesta Sinfónica argentina.

EL MERCERIO
24.8.99 C9

Los cien años de Jorge Luis Borges [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los cien años de Jorge Luis Borges [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)